



En Puerto Montt se realizó Encuentro Regional para la Innovación

● Con la presencia de emprendedores, investigadores, docentes y autoridades, se llevó a cabo, en Puerto Montt, el "Encuentro Regional para la Innovación", que lleva adelante el Ministerio de Agricultura a través de la Fundación para la Innovación Agraria (FIA).

La iniciativa tuvo como finalidad fortalecer el trabajo en innovación agraria con enfoque territorial y generar oportunidades y espacios de trabajo conjunto, entre los actores del sector público y privado.

Julio Brintrup, director ejecutivo del Centro de innovación, resaltó la cooperación y las alianzas, lo que, además, permite ver cómo "podemos ir creando nuevas innovaciones, nuevas tecnologías que nos permitan resolver los retos que tenemos en el día a día". ☞